



Kleine »Mittwochstiger« tanzen für 90 Senioren

EICHENBÜHL. Zu einem geselligen Nachmittag für Senioren hatten Gemeinde Eichenbühl und Pfarrgemeinde St. Cäcilia Eichenbühl in das Pfarrheim eingeladen. Gut 90 Gäste wären der Einladung gefolgt und ge-

nossen angenehme Unterhaltung bei Kaffee, Kuchen und einer deftigen Brotzeit. Diakon Georg Kassing (Großheubach) hatte zuvor in der Pfarrkirche eine Andacht gestaltet. Gespräche und Begegnung war das

Motto des Nachmittags. Bürgermeister Günther Winkler und Pfarrer Manfred Hauck begrüßten die Senioren im Pfarrsaal. Die musikalische Unterhaltung übernahm der Musikverein Eichenkranz Eichenbühl. Die

»Mittwochstiger«, die Kinderturngruppe des VfB Eichenbühl, zeigten den sichtlich stolzen Großeltern den mit viel Elan dargebrachten Tanz auf den Titel »Kids in Amerika«.

hack/Foto: Siegmack Ackermann